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Portant admission des candidats au concours~d’entrée en troisieme année ﬁe des
Ingénicurs du Numérique Artistique et des Ingénieurs du Numérique des Humamifé® a I’Ecole
Nationale Supérieure Polytechnique de Yaoundé (ENSPY), au titre de |’an académique
2021/2022.

g programme, in the
| Advanced School of

To admit candidates into the third year of the digital engi
fields of study, digital arts and digital humanities at the N
Engineering of Yaounde (NASEY), for the 2021/2022 academi

Le Ministre d'Etat, ministre de I’Enseignemymérieur communique :
The Minister of State, Minister of Higher EE ion hereby announces:

Sous réserve de la présentation des origin#ix des diplomes suivants : Diplome
Universitaire de Technologie (DUT), Diplome € ¥fudes Universitaires Générales (DEUG),
Diplome d’Ingénieur des Travaux ou LlCélN& Physique, Licence de Physique et Chimie,
Mathématiques, Informatique, etc.,

With the condition to pr ese? loma of DUT, DEUG, first degree of Engineering,

Physics, Physics-Chemistry, Comp cience and Mathematics,

Les candidats dont le s suivent sont déclarés définitivement admis et classés par
ordre de mérite au conco bntrec en troisi¢me année du cycle des Ingénieurs du Numérique
Artistique et des Ingéni du Numérique des Humanités a [|’Ecole Nationale Supérieure
Polytechnique de Yg (ENSPY), au titre de I’année académique 2021/2022. Il s’agit de:

The followgngtandidates ranked in order or merit are deﬁnitive!y admitted into the

A- CYCLE DES INGENIEURS DU NUMERIQUE ARTISTIQUE

DGOUMTSOP TINDO TELESPHORE
KOATINEMALEU ROMEO

MALLA SIGNIE LUCIE LINDA

NDANOQU JEAN-CLAUDE

BIKELE BOYOGUENO WALTER PATRICK
NANFOUET PATRICK

KONGUE NJOUSSE LANDRY

RANAVA EMMANUEL

KOUAMO JULES QUENTIN

DONFACK TSAFACK Il ARTHUR
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B- CYCLE DES INGENIEURS DU NUMERIQUE DES HUMANITES

GNIGNINAKUA MEFIRE FILS ASSAN

KOUTA FRANK ROMEO

ETALI ETALI MATHIAS JUNIOR

BALEBA WILFRIED AUDREY

KOM NJOMNANG FRANCK ROMEL

ESSINGHE BRICE ADRIANO

SIMO CHENDJOU BRICE TEDDY

NLEM TCHOFOR DOLLY ARENA

Les candidats admis devront se présenter a 'ENSPY au plus tard le 13 septembre 2021,,

pour remplir les formalités d’inscription. Passé ce délai, ils seront automatiquement rgmplacés
par ceux de la liste d’attente. :

Candidates who are admitted should present themselves at the NASEY ala{er than the
13"of september 2021 in order to finalise the registration formalities. If fmg @ny reason some
successful candidates do not present themselves on the date indicat ove, they will be
automatically replaced with names of candidates on the wainting Ij \

LE MINISTRE D’ ET.&T MINISTRE DE L’ENSEI ENT SUPERIEUR,
THE MIN]STﬂ'OF STA TEWINISTER 0] ER EDUCATION
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